

SANTA MARTA DE TORMES

La Asociación Tierno Galván retoma su programación de actividades para los vecinos

EÑE | SANTA MARTA

La Asociación Cultural Tierno Galván ha retomado su programa de actividades que desarrolla de forma continuada a lo largo del año.

Así, además de los viajes culturales de fines de semana a otras localidades de interés por el país, también dan continuidad a las tertulias literarias, charlas y jornadas sobre asuntos de actualidad, así como una sesión de meditación guiada que tuvo lugar ayer, una jornada sobre la mediación familiar que se celebrará el

día 30 y de cara al próximo mes, la asociación ya tiene organizada una conferencia sobre las 'Flores del Bach', que impartirá un licenciado en Ciencias Físicas, profesor de yoga y terapeuta en Flores de Bach y un curso de fotografía.

Además, al tratarse de una programación abierta, la directiva de la agrupación irá ampliando nuevas actividades, al tiempo que invita a los socios y vecinos en general a presentar sus propuestas sobre las actuaciones en las que están interesados.

El XI Concurso de Pesca del Lucio de Cañas Charras será el 9 de noviembre

La concejal de Deportes, Blanca Francisco, y uno de los miembros del Club Cañas Charras, Carlos Hernández, presentaron el XI Concurso de Pesca del Lucio que cuenta con la colaboración del Consistorio. El certamen tendrá lugar el 9 de noviembre y los interesados en participar tienen de plazo hasta el jueves 6. Ocasión para que los vecinos de Santa Marta disfruten de la pesca, salgan a las márgenes del río y puedan conocer un poco más esta práctica de una forma diferente, que este año espera superar los 80 participantes para conseguir el mejor ejemplar de lucio del Tormes. | EÑE

La localidad logra que Unicef la reconozca con el sello de nueva 'Ciudad Amiga de la Infancia'

Es la tercera de la provincia en conseguir este título ■ La entrega de esta distinción tendrá lugar el 7 de noviembre en Guadalajara

EÑE | SANTA MARTA

La localidad santamartina ha sido nombrada 'Ciudad Amiga de la Infancia' (CAI) por Unicef, junto a otros tres municipios de Castilla y León: Ávila, León y Ponferrada, que ya forman parte de esta red para la defensa y la promoción de los derechos de la infancia.

De esta manera, Santa Marta se une a Carbajosa de la Sagrada y Villamayor de Armuña (que ayer renovó el sello de reconocimiento CAI), que son las otras dos localidades de la provincia que cuentan con la distinción de 'Ciudades Amigas de la Infancia' desde 2012 y 2010, respectivamente.

Este título que supone el reconocimiento al trabajo realizado desde el Ayuntamiento por las distintas concejalías, en especial por el área de Familia, en materia de políticas de infancia.

En este sentido, tanto el alcalde como la edil del área, Javier Cascante y Marta Labrador, respectivamente, se muestran "satisfechos y agradecidos", porque esta concesión supone "la culminación de un objetivo y de todas las políticas transversales en las que trabaja el Ayuntamiento, que van ahí, a luchar por la infancia, porque los niños son el futuro y al final, son el espejo en el que los políticos nos tenemos que mirar", afirma Cascante.

Un compromiso, tanto técnico como político, con un programa serio y bien organizado, en el que se da voz y se escucha a los niños, "es lo que ha hecho que Santa Marta, al adaptar todas sus políticas sociales y de familia, tenga los componentes ne-



Los consejeros infantiles ante la pancarta elaborada para ser CAI. | EÑE

cesarios para que Unicef lo reconozca".

Asimismo, supone un impulso para que los consejeros infantiles sigan trabajando por mejorar el municipio a través de sus propuestas y demandas que trasladan a los responsables municipales a través de sus reuniones de trabajo y los Consejos de Niños para que se tengan en cuenta dentro de los proyectos y actuaciones municipales.

El Sello de Reconocimiento CAI y las distinciones de Buenas Prácticas se entregarán en un acto que tendrá lugar el 7 de no-

viembre en Guadalajara, Ciudad Amiga de la Infancia desde la pasada edición de los reconocimientos en 2012.

En total, desde que Unicef inició el programa hace 12 años, ya son 11 municipios de la comunidad autónoma y 119 a nivel nacional, los que cuentan con este sello, que debe ser renovado cada cuatro años. En esta ocasión, además de los 56 nuevos reconocimientos a municipios de toda España, se han renovado los concedidos en ediciones anteriores a 30 localidades, entre ellas Villamayor de Armuña.

Consigue con

LA GACETA

la colección

**CUPCAKES
Y REPOSTERÍA
ACTUAL**

Tercera entrega
Domingo
19 de octubre

ANTES
7,95€
AHORA
por solo
4,95€
+ CUPÓN



Molde para 6 "Muffins"

Y DE REGALO: 25 moldes de papel
+10 banderitas + gelatina en polvo Vahiné.

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR



Precio UNIDAD suscriptor 4,00 €

COLECCIÓN COMPLETA 30,00 €

Puede adquirirlas en
cualquiera de nuestras
oficinas: • Avda. de Los
Cipreses, 81
• c/ Peña Primera, 18

923 12 52 40

Nuevos talleres saludables

La localidad acoge una serie de actividades terapéuticas y saludables destinadas a mejorar la salud y el estado físico de los vecinos y su bienestar. Cursos y talleres incluidos en la programación de las Áreas de Deportes y Bienestar Social que cuentan con una amplia demanda de población, lo que demuestra la necesidad de impartir estas clases, como pilates, rehabilitación terapéutica, yoga o gimnasia de mantenimiento, que cuentan con varios grupos y horarios. | EÑE

